
Bürgerinitiative für den Erhalt des Kreiskrankenhauses Wolgast e.V. 
Eine Initiative für den Erhalt der praxisbewährten Strukturen und deren Weiterentwicklung 

 

 

Ort:   Cafe  Biedenweg, Wolgast 
Zeit:   17.30 Uhr bis 19.30 Uhr 
 
Teilnehmer:  Frau Dr.  Knappik,  Frau Schneider,  Frau Stümann, Frau Klingner,  und 
   Herr Heß und Frau Thiele . 
Entschuldigt:  Herr Bergemann und Frau Kieser 
Gäste:   Herr Thiele 
 
Tagesordnung: 
TOP 1:  Information über die kurzfristige Einladung von MP Frau Manuela Schwesig am 06.09.2017 
TOP  2:  Wichtige Informationen zur jetzigen Situation am KKH zur Vorbereitung auf die Info-
 Veranstaltung am 13.09.2017 

 Planung Ablauf der Redebeiträge 
 Namensschilder Podium 
 Ordner 
 Spendenkasse 
 Fragezettel 

zusätzlich aufgenommen: 
TOP 3:  Aussprache über den Zeitungsartikel der OZ zum Besuch von Angela Merkel;  
 hier die Gleichschaltung der BI mit der protestierenden NPD, AfD und FFDG. 

 
Zu TOP 1 
Frau Dr. Knappik und Frau Thiele informieren über das Zustandekommen der kurzfristigen 
Einladung der Ministerpräsidentin Frau Manuela Schwesig ins Krankenhaus Wolgast am 
6.9.2017. 
Eingeladen waren persönlich: Frau Kieser, Frau Dr. Knappik und Frau Thiele. Sie konnten an 
dem Rundgang im Krankenhaus teilnehmen, und berichten über die gezielten Fragen von 
Frau Schwesig, die nach Auffassung der drei Teilnehmenden, in Teilen von der Klinikleitung 
bewusst falsch beantwortet wurden. 
Die Ministerpräsidentin hat mit dem Betriebsrat gesprochen und anschließend mit den 
Vertretern der BI. Sie haben die Gelegenheit genutzt um noch einmal auf die aus Sicht der BI 
falsch dargestellten Verhältnisse in der Portalpraxisklink hinzuweisen. Der Eindruck den das 
Gespräch bei den Vertretern der BI hinterlassen hat ist, die Ministerpräsidentin weiß um die 
Fehlentwicklungen. Wie sich diese Erkenntnis auf das Handeln der Politik auswirken wird ist 
noch nicht abschätzbar. 
 
Zu TOP 2 
Der Ablauf der Veranstaltung am 13.9. in der Petri-Kirche wird besprochen. 

Protokoll 
 

der Sitzung des Vorstandes 

vom 11.09.2017 
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1. Die Moderation übernimmt Herr Pfarrer Gabriel, weil der Probst terminlich 
verhindert ist. 

2. Es folgt der Bericht von Frau Dr. Knappik über den Entwicklungsstand der 
Portalpraxisklinik und die weiteren Ziele der BI. 

3. Danach Frau Schneider zu den Themenbereichen Ausbildung und undabhängiger 
Aufsichtsrat. 

4. Herr Glawe, 
5. Herr Dahlemann, 
6. Frau Skott von der Elterninitiative Geburtshilfe zum Thema Geburtshilfe, 
7. Bürgermeister Weigler (kommt eventuell später) soll Auskunft geben über die 

wirtschaftliche Entwicklung des Krankenhauses, hier interessiert vor allem das 
Betriebsergebnis von 2016. 

8. Ein Vertreter der Ärztekammer (noch vakant) 
9. Frau Thiele mit dem Verlesen der Absageschreiben der KV und der VdeK 
10. Fragen der Bürger, 
11. Schlusswort. 

Bisher nicht gemeldet hat sich Frau Dr. Syrbe. 
 
Die Namensschilder werden von Harald Heß angefertigt. Erbringt auch die Spendenbox mit. 
Als Ordner fungieren Frau Klingner, Herr Heß und Herr Thiele. Die Ordnerbinden  sind bei 
Lars Bergemann. Sie werden rangeschafft. 
Die Fragezettel macht Frau Klingner. Sie übernimmt auch das Einsammeln. 
In den Mittelgang wird für Frager aus dem Publikum ein Mikro aufgestellt. 
Eine zeitliche Begrenzung für Redebeiträge soll nicht vorgenommen werden. 
Der Hotel und Gaststättenverband hat keine Einladung bekommen, wird  aber lt. Frau 
Klingner an der Veranstaltung teilnehmen. 
 
Zu TOP 3 
Es wird noch einmal klargestellt, dass die BI keine Mahnwache zum Besuch von Angela 
Merkel angemeldet hat. Angemeldet waren Aktivitäten der NPD und der AfD. Eine 
Anmeldung von Herrn Ottenbreit wurde zurückgezogen. 
Tatsache ist, es haben Bürger mit einem Banner der BI dort demonstriert. Es gab eine 
Rundmail von Frau Kieser, dass die BI keine Aktivitäten plant, es aber jedem freigestellt ist 
dort zu demonstrieren, aber nicht mit Plakaten oder Banner mit BI Logo.  
Harald Heß verlässt die Versammlung, da er zur Stadtvertretersitzung muss. 
 
 
 
 
Die nächste  Vorstandssitzung findet am 28.09.2017 um 18.00 Uhr statt .  
Mölschow, 14.09. 2017 
Für das Protokoll 
gez. Rosemarie Thiele 
 
 
 
 


